

# 水色の天使

～あなたが人生で一番輝いたとき～

あるところに育児に疲れ果てた若いママが居ました。

「あ～もう嫌だっ！まだ若いんだし  
もっと人生を輝かせたい！」と叫んでいました。

そこへ水色の天使が現れて

「ご希望のようにあなたを輝かせてあげましょう！」  
ピカッ！と眩しい光に包まれました。

すると

そこには老いた余命いくばくもない自分が居ました。

天使は老人に

「あなたの人生で一番輝いていた時はいつですか？」  
と聞くと、迷わず

「クタクタになって子育てを頑張っていた時」

自分を飾る余裕もなく、

名前や成果が得られたわけでもなく、

ヨレヨレのTシャツを着て頑張っていた時だと  
言うでした。

その言葉を聞いた若いママはとても驚きました。  
すぐには理解できないながらも心が軽くなるのを感じました。

「あ～ 今なんだ、輝いてるんだ～」

「クタクタって輝いてるんだ～」



## おじどうさん だより

Vol. 217

2025年6月

作者: 鳥越介順



(有)いっしょにマネープラン

## 自己犠牲は神さまが とっても悲は生き方

「私さえ我慢すればうまくいく」と  
ずっと我慢して一生を終える人がいた  
としたら…

神さまは悲しまでしまう。〃

まず 自分の心を満たして  
そこから あふれた愛情で人のために  
してあげるのが 理想です。

満たされない人が 人のために何か  
しようとした時、トラブルが起きることが  
多々あります。※

## 80歳 人生で一番の お金持ち！

老後の資産運用の相談もよくあります。

「ドルの金利が高いので ドルで  
10年で1.5倍ぐらいになる商品もあります」と…  
増やすお話しの合間に  
増やしたお金の使い道は  
「不安だから…」「何となく増やすないと  
いけないような気がして…」とおられる人が  
多くいます。

とのまあと増やすと80歳の時が  
人生で一番のお金持ち状態となるこ  
ともあります。〃

不安を解消するために 必要なお金を明確に  
して、健康寿命というのも意識して  
身体が動くうちに やりたいことにお金を  
使うことも大切なことだと思います。  
また人のためにお金を使う、思い出を作る  
ためにお金を使うことで 手に入れることの  
できる財産も間違いなくあるでしょう。

自分を  
大切に

